



Hélène, 56 ans, agent de conditionnement

En poste depuis 7 ans, Hélène souffre de douleurs récurrentes aux deux épaules liées à des gestes répétitifs

Difficultés

Douleurs récurrentes aux deux épaules

Situation

À la suite d'un arrêt de travail prolongé, Hélène craint de ne plus pouvoir occuper son poste durablement

Accompagnement

Un essai encadré a été mis en place pour accompagner Hélène dans sa reconversion vers un autre poste

Et maintenant ?

Hélène a repris à temps plein sur un poste de conditionnement, moins sollicitant pour ses épaules, avec le même employeur

Un salarié en difficulté* ?
Pensez à votre service de prévention et de santé au travail.

* Cet accompagnement est inclus dans l'offre de services de votre SPSTI.